



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 122
27 de junio de 2023

Excelencia académica, investigativa y profesional: los desafíos de la Facultad de Ciencias Económicas en su 73 aniversario

La Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador (UCE) conmemoró setenta y tres años de vida institucional. Del martes 20 al viernes 23 de junio de 2023, se efectuó un programa de aniversario que incluyó una exposición fotográfica, ponencias magistrales, mesas de debate, sesiones temáticas y un acto solemne realizado el viernes 23 de junio, en el paraninfo “Telmo Hidalgo”.

El Dr. Jorge Granda, Decano, resaltó el compromiso que ha asumido esta unidad académica, en términos de docencia, investigación y vinculación con la sociedad, en pro de mejorar el perfil de los profesionales que, desde las carreras de Economía, Ingeniería en Estadística y Licenciatura en Finanzas, cada año se integran al mundo laboral en el país. De igual manera, enfatizó que la transdisciplinariedad, producción de nuevo conocimiento, excelencia académica, investigativa y profesional, formación humanística, entre otros, como desafíos que esta facultad debe encarar con determinación y optimismo en el presente para el futuro.

Se presentó el informe sobre el Primer Congreso de Economía, Finanzas y Estadística “Desigualdad en tiempos de crisis: retos y alternativas”, organizado recientemente con el apoyo de docentes, autoridades y estudiantes. Se entregaron también reconocimientos a los miembros de la comunidad universitaria quienes, desde sus ámbitos de acción, son parte del desarrollo de esta facultad:

- Docentes que han obtenido mérito académico y/o título de PhD.
- Docentes que cumplen años de servicios y quienes se acogieron al beneficio de la jubilación.
- Empleados y trabajadores que cumplen años de servicios y quienes se acogieron al beneficio de la jubilación.
- Estudiantes mejor puntuados de cada una de las carreras.
- Reconocimiento póstumo al Sr. Christian Paúl Quishpe Guallichico, estudiante de la carrera de Estadística.

En el discurso de orden a cargo del Dr. John Cajas, se precisó que, “Aún no tenemos esa cultura de criticarnos en el nivel de las ideas y no en el nivel de las personas, y ese es un llamado que quiero hacer porque nuestros niveles de investigación deben mejorar. Necesitamos más investigación de calidad, que dé respuesta a los problemas locales, pero que también muestre nuestra capacidad de crear teoría económica (...).”

F.P